Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 160 m2
Référence 164
Prix 900 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'agence Nestenn Cavalaire est heureuse de vous présenter en exclusivité cette
villa d'environ 160 m?2 habitables sur 2 niveaux, composée de 2 appartements
distincts avec piscine et garage dans un environnement calme et arboré. Le
rez-de-chaussée est composé de 2 chambres, d'un séjour climatisé avec
cheminée en insert, d'une cuisine indépendante climatisée, aménagée et équipée,
d'un cellier, d'un dressing, d'une salle d'eau et d'un WC indépendant. Le
rez-de-jardin est habillé de 2 chambres dont une climatisée, d'un séjour / cuisine

climatisé, de 2 salles d'eau avec WC, d'un garage, d'une cave ...

GROUPE D'AGENCES IMMOBI

The Nestenn Cavalaire agency is pleased to exclusively present to you this villa of
approximately 160 sgm of living space on 2 levels, made up of 2 separate
apartments with swimming pool and garage in a calm and wooded environment.
The ground floor is made up of 2 bedrooms, an air-conditioned living room with
insert fireplace, an independent air-conditioned, fitted and equipped kitchen, a
pantry, a dressing room, a bathroom and a separate toilet. The garden level has 2
bedrooms, one of which is air-conditioned, a living room/kitchen, 2 bathrooms with

WC, a garage, a cellar and a laundry room. ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE
188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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